

La ventana de las voces

Consejos prácticos del idioma español y temas conexos

¿Qué horas son?

Esta forma de hacer la pregunta, en plural, se comprueba en la lengua popular de muchos países de América, el Perú incluido. Se trata de un arcaísmo más entre los tantos que conserva nuestro castellano. Pero, en la lengua culta, la pregunta se hace en singular: *¿qué hora es?* En la respuesta, el verbo va en singular solo si se trata de la primera hora: *es la una*. En los demás casos, va en plural: *son las dos*, etc.

Fuente: *1000 palabras y frases peruanas*. Martha Hildebrandt, 2011.